
REQUERIMENTO No 23/08

Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário,
nos termos regimentais, o envio de ofício ao Sr. Prefeito, para que
preste ele as seguintes informações referentes a feitura de passeios
públicos – calçadas, em ambos os sentidos da Rua 19 de Setembro:

1º) Quais as razões que levaram o município a realizar as obras para
calçamento dos passeios públicos em questão?

2º) Qual o custo estimado e o prazo de execução para essas obras?

3º) A quem caberá suportar o pagamento pela realização de tais obras?

4º) Qual o fundamento legal que possibilitou o município quebrar e
fazer novamente essas calçadas?

5º) Pretende a municipalidade executar igual serviço em todas as ruas
do município?

6º) Os munícipes das outras ruas também deverão arcar com o custo
dessas obras ou serão eles beneficiados pela gratuidade com a feitura
delas, tal qual aqueles moradores residentes na Rua Dr. Roberto
Feijó?

Justificativa

É bem verdade que o município de Guararema
comporta a padronização de suas calçadas – passeios públicos, já que
pretende ter ele – município, vocação turística.

Contudo, por conta desta uniformização ou
padronização não pode o município, tal qual já fez com os felizes
moradores da Rua Dr. Roberto Feijó, privilegiando um em detrimento de
outros.

O que se vê agora é que o município vem
executando, sem qualquer informação aos proprietários e ocupantes dos
imóveis situados ao longo da Rua 19 de Setembro, tais serviços de
refazimento daquelas calçadas.

Ademais há que se ter presente, por se
tratar de ano eleitoral, que impõe estreita observância às regras
legais vigentes, que coíbem toda e qualquer forma de aproveitamento
do bem público em favor de possíveis candidatos.
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Por tudo isso, é que se pede e se espera
que possa o Executivo esclarecer as razões que nortearam tal ação,
pois que assim haverá maior transparência dos atos da administração.

Sala das Sessões, 10 de abril de 2008

JACY DE PÁDUA
Vereador


